

Alle Jahre wieder
Schreib ich etwas nieder.
Mal die Saison etwas abzurunden,
Die 1. und 2. Mannschaft stehen ganz unten.
Schaut man mal auf die Einzeltabelle
Fällt mir auf so auf die Schnelle,
Dass ich der Beste bin von dem Ganzen hier.
Jeder weiß das von der ehemaligen Nummer Vier.
3 Nichtaktive, auch die spielen in unserem Verein,
Dass können nur Jochen, Jürgen und Steffen sein.
Die waren erfolgreich, die „Tauben“,
Man mag's eigentlich kaum glauben.
Nur die 3. Mannschaft mit eben Diesen
Haben's wieder bewiesen,
Dass sie die Besten sind bei uns,
Und da spielen Hinz und Kunz!
Sven ist jetzt die neue Nummer 1 in Wiesa,
Ausgerechnet der, der Spießer.
Und dass bloß weil Giso verliert,
Na mal sehen was jetzt passiert.
Jetzt lacht uns das ganze Erzgebirge aus,

Danke Sven! Applaus, Applaus.

Aber nun genug von den negativen Sachen,

Wir wollen's nächstes Jahr alle besser machen.

Zum Schluss noch einen Reimer,

Dann hoch den Eimer.